

Protokoll der Fachschaftssitzung MathPhysInfo

10. Juni 2020

Sitzungsmoderation: Henrik Reinstädler
Protokoll: Johannes Reiter
Beginn: 18:16 Uhr
Ende: 19:01 Uhr

TOP 1: Begrüßung

Die Sitzungsmoderation begrüßt die anwesenden Mitglieder der Studienfachschaften Mathematik, Physik und Informatik und eröffnet so die Fachschaftsvollversammlung der Studienfachschaften Mathematik, Physik und Informatik.

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeiten

Die Fachschaftsräte Louise Junggeburch, Arianit Miftari, Thomas Förnzler und Johannes Reiter sind anwesend. Die Fachscharäte der Mathematik und Physik sind somit beschlussfähig.

TOP 3: Feststellen der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.

In der Fachschaftssitzung MathPhysInfo, sowie in den anwesenden Fachschaftsräten, besteht Konsens ohne Bedenken.

TOP 4: Sitzungsmoderation für die nächste Sitzung

Die Sitzungsmoderation für die Fachschaftssitzung MathPhysInfo der nächsten Woche wird von Johannes Reiter übernommen. Vielen Dank.

TOP 5: Berichte

Der Studierendenrat hat am 9. Juni getagt. Diverse Fachschaftssatzungen konnten beschlossen werden. Es finden bald Uni-Wahlen, FSR-Wahlen und Sturawahlen statt. Es können noch Briefwahlunterlagen beantragt werden. Die Härtsfallkommission sucht nach Mitgliedern. Interessierte können sich an soziales@stura.uni-heidelberg.de.

TOP 6: Gespräch mit den Dozierenden der Anfängervorlesungen der Mathematik

Am kommenden Montag um 9:30 wird ein Gespräch mit Frau Wienhard und Herrn Albers stattfinden. Interessierte können sich an Carolina wenden. Es soll unter anderem über die konkrete Umsetzbarkeit der Lehre in unterschiedlichen (digitalen) Formaten diskutiert werden. Die Fachschaft kann hier insbesondere die Erfahrungen mit der Online-Lehre teilen.

TOP 7: Altklausuren

Die Fachschaft hat sich über eine Altklausurensammlung ausgetauscht.

TOP 8: Aktuelles aus Studium und Lehre

Der Sitzung liegen keine Neuigkeiten aus dem Bereich "Studium und Lehre" vor.

TOP 9: Verschiedenes

Die Fachschaftswebsite wurde von Oliver aktualisiert. Der Finanzverantwortliche der Chemie hat Thomas Förnzler (Finanzverantwortlicher der MathPhysInfo) kontaktiert und gefragt, ob die Abrechnung des Naturwissenschaftsballs im kommenden Jahr von uns übernommen werden könnte. Das Thema soll in der nächsten Sitzung besprochen werden.

Die Sitzungsmoderation schließt die Sitzung um 19:01 Uhr.